

ジュニアリーダーの活動

4月の「定期総会」から始まり、広報などで募集し、6月から8月にかけて新期生を迎えての「ジュニアリーダー養成講習会」が5日間に渡って実施されました。また、春から秋にかけて「春のプレイパーク」「関空国際空港30周年記念事業」「秋のプレイパーク」「市こ連主催ジュニアリーダー合同デイキャンプ」「わくわくふれあいハイキング」、12月には「クリスマス会」1件に参加しました。そして、2月に「JR.会議」が行われ令和6年度を締めくくりました。

2024(令和6)年度の活動

1. 令和6年度ジュニアリーダー総会

4月7日(日)に「令和6年度ジュニアリーダー定期総会」が青少年課事務所で行われ、ジュニアリーダー13名が出席しました。新副会長の開会宣言から始まり、前会長からの挨拶、令和5年度の活動報告及び令和6年度活動計画の確認をして、新会長が閉会の挨拶をしました。第2部では、今年度の個人の目標を発表しました。



2. ジュニアリーダー養成講習会

ジュニアリーダーは、中学生・高校生・大学生を中心としたボランティア組織で、主に各地域の子ども会のキャンプやクリスマス会、青少年指導員が主催するハイキングなどの行事に参加し、リーダーとして子どもたちにキャンプファイヤーやゲームを楽しんでもらう活動を行っています。この養成講習会は、市内の中学1年生・2年生の希望者を対象に、リーダーとしての資質や技能を身につけるために毎年実施しているもので、養成講習会を修了した者には、ジュニアリーダーとして活動することができる資格が与えられます。

<1日目> ☆ 令和6年6月9日(日)

開講式が始まりました。

青少年指導員の皆様が来賓でお越しくださいました。

毎年、温かい激励のお言葉をいただき、ありがとうございます。



昨年度の受講生は3名でした。

まずは自己紹介をして、

キャンプネームを決めました。そして講義の始まりです。



講義では、受講生も元気よく手を挙げて答えてくれていました！！

1日目の参加人数は9名

<2日目> ☆ 令和6年6月23日(日)

2日目の午前中は「救命救急講習」の講義を実施しました。ここでは、怪我をした時の応急処置の方法や、また心肺蘇生術、そしてAEDの使い方や命の大切さについてもみんなで学びました。受講した方は、消防署から修了証が発行されます。



午後からは、「KYT(危険予知トレーニング)講義」「オリンピックゲーム」や様々な音楽のイントロ部分を流して曲名を当てる楽しいゲームです。

受講生の皆さんも、少しずつジュニアリーダー活動の中身が理解できてきたのではないのでしょうか。



2日目の参加人数は7名

<3日目> ☆ 令和6年7月21日(日)

3日目は、貝塚少年自然の家で野外料理と野外ゲームが行われました。

当日の目標発表や各確認事項を行い、出発です



初めての野外料理なのでジュニアリーダーの先輩からの説明を真剣に聞いています



さあ、カレーライス作りの始まりです

上手く火を起こすことが出来て、いざ飯盒炊飯、そしてカレーを煮ていきます



飯盒炊飯

カレー煮込み中



皆で力を合わせての初野外料理は美味でした



かまどの清掃です



後片付けも全員でします



昼食後の野外ゲーム講習！！
猛暑でしたが水分摂取をしながら学びました



野外ゲーム講習のあとは、この日の
反省点等を感想カードに書きます

3日目の参加人数は8名

<4日目>★令和6年8月3日(土)

一泊二日の日程で養成講習会4・5日目が大阪府立貝塚少年自然の家で行われました。宿泊研修なので、受講生の皆さんは不安もあったと思いますが、先輩達のフォローもあっていろいろなことを学び、体験して充実した二日間を過ごすことができたことでしょう。

市役所前に集合して宿泊研修の始まりです



受講生班とジュニアリーダー班で分け
班別目標を考え中です



今回は2度目の野外料理で火起こしもスムーズにできました



今回のメニューは焼きそばです





大量なので混ぜるのも一苦労です

汗だくになりましたが、無事に出来上がりました

「ごはんの歌」のあと、美味しい焼きそばをお腹いっぱいいただきました



夕食後、キャンプファイヤーの始まりです

点火！！



営火長からのお言葉をいただいたあと、舞い上がった火を眺めながらのゲームタイムです



残り火で星形に☆とても綺麗でした

4日目の参加人数は9名

<5日目> ☆ 令和6年8月4日(日)

午前中は、まず初めにプログラム作りに挑戦して、次に修了式に必要なキャンドルサービスの準備をしました



昼食のメニューは、鶏の唐揚げでした。皆何度もおかわりをしていました ♡

ゲーム発表のあとは終了式のリハーサル



少し怖いけど、ろうそくの火を
手指で消していく練習をしました



燭台にローソクをセットして
準備完了です

修了式



すべてのローソクに火が灯りました



全プログラムを修了し、教育長からの修了証授与です



ジュニアリーダー63期生養成講習会(5日間)も無事終了しました。
受講生の皆さん、猛暑の中本当にお疲れ様でした。

5日間で学んだ知識や技術をさらに高められ、今後の活動に生かして素敵なジュニアリーダーになってくれることを期待しております。

5日目の参加人数は10名

3. 関西国際空港30周年記念事業 『中国渡航交流』

関空から友好提携都市の国へフライトすることにより、本市が世界と限りなく「隣りまち」であることを経験してもらうことを第一とし、現在、友好提携都市を締結している都市やこれから締結を予定する都市と交流を深めるために、本市訪問団員として、泉佐野みどりの少年団10名・ジュニアリーダー（含クラブ）12名・関西航空少年団17名を含む、市関係者とあわせて47名の組織で事業を行いました。



上海空港内での昼食



両替も済ませ、いざフライトへ！！



長江と、とても綺麗な重慶市の夜景です



四川省成都市の豪華な食事！！



諸葛孔明を祀る武侯祠にて



成都パンダ基地でパンダと対面

成都市新都区主催歓迎会での歓談





重慶市武隆区歓迎会にてジュニアリーダーの活動を発表しました



これから帰路につきます



無事に帰国できました！！

四川料理については、日本で食べる中華料理とは違い、最初は辛くてあまり食べることができませんでした。日が経つにつれ辛さが平気になって美味しくいただきました。それから、中国の歴史や文化に触れることができたので、とても勉強になりました。

今回、訪問団に参加して貴重な経験ができて本当に良かったです。

参加人数は12名

4. 泉佐野市子ども会育成連合会(市こ連)主催ジュニアリーダー合同 デイキャンプ

昨年度から始まった市こ連とのデイキャンプ、今年度も10月27日(日)に行われました。
各町子どもたちが大勢参加してのカレー作りや、食後のゲーム大会、子どもたちと一緒に大
きな広場を元気いっぱい駆け回って楽しい一日を過ごしました。



自己紹介から始まり、カレー作りの
際の各担当の役割分担、注意点等
を説明しました



子どもたちはカレーライス作りの説明を
熱心に聞いてくれました😊



食後は、市こ連の子どもたちとジュニ
アリーダーでのゲーム大会！！



この日はとても暑かったので、水分をたっぷり取りな
がら皆で楽しみました

参加人数は5名

5. 第48回春のプレイパーク・第49回秋のプレイパーク

昨年度も春と秋のプレイパークに参加しました。春は午後から雨が降ってきたため午前中だけでしたが、靴投げやドッジボール、ミニらいとモルック、竹馬、駒回しなどで、参加者の子どもたちと関わってとても楽しかった。

参加人数は5名



6. ジュニアリーダー全体会議



2月23日(日)に令和7年度に向けての全体会議を実施しました。令和7年度の体制および、養成講習会のプログラムで変更するところや改善点を参加者で意見を出し合いながら完成しました。

参加人数は5名

6. ジュニアリーダー全体派遣

① 第48回春のプレイパーク

日 時:4月27日(土)9時30分～12時00分

場 所:ダンバラ公園

参加者: ○○○名(午後から中止だったので集計が出ていません)

内 容:ダンバラ公園(大細利公園)におけるゲームの実施

団 員:2名参加

② 第49回秋のプレイパーク

日 時:11月3日(土)9時30分～16時30分

場 所:ダンバラ公園

参加者:420名

内 容:ダンバラ公園(大細利公園)におけるゲームの実施

団 員:2名参加

③ わくわくふれあいハイキング

日 時:11月17日(日)8時45分～12時30分

場 所:佐野中学校⇄第一小学校

参加者:214名

内 容:佐野中学校⇄第一小学校でのゲームの実施

団 員:3名参加

④ 葵町クリスマス会

日 時:12月22日(日)13時30分～16時

場 所:葵町会館

参加者:18名

内 容:ゲーム大会、プレゼント配り、写真撮影 等

団 員:3名参加